

Grußadresse an das XI. Parlament der Freien Deutschen Jugend

Liebe Delegierte und Gäste des XI. Parlaments der Freien Deutschen Jugend!
Liebe Freunde!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Euch, den Delegierten des XI. Parlaments der Freien Deutschen Jugend, herzliche Grüße.

Euer Parlament findet wenige Wochen nach dem X. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands statt, der ein Ereignis von geschichtlicher Tragweite im Leben unseres Volkes war. Er beschloß, in der Deutschen Demokratischen Republik weiterhin die entwickelte sozialistische Gesellschaft zu gestalten und so grundlegende Voraussetzungen für den allmählichen Übergang zum Kommunismus zu schaffen. Über die Verantwortung, die sich daraus für die Jugend bei der Weiterführung der sozialistischen Revolution herleitet, wird Euer Parlament gründlich beraten.

Unsere Politik zum Wohle des Volkes, der Kampf um die Sicherung des Friedens liegen im Interesse aller jungen Menschen und bieten ihnen ein weites Feld, tatkräftig zu handeln, sich zu erproben und zu bewähren. Mit tausendfachen neuen Initiativen haben die Mitglieder der FDJ, hat die Jugend unseres Landes auf den Ruf des X. Parteitages geantwortet. Seinen Kurs für die 80er Jahre verstehen sie zu Recht als eine Herausforderung an ihre schöpferischen Fähigkeiten, ihr Wissen, Können und Handeln.

Dabei gehen die Jugendbrigaden in Stadt und Land mit vorbildlichen Leistungen voran. Nach dem Beispiel der Berliner Jugendbrigade „Hans Kiefert“ wollen sie nach der Devise arbeiten: „Jeder jeden Tag mit guter Bilanz.“

Unser sozialistisches Vaterland bietet jedem jungen Menschen eine erfüllte Gegenwart und eine glückliche Zukunft. Dafür lohnt es sich, die ganze Persönlichkeit einzusetzen. Weil die Politik der SED dem ganzen Volke zugute kommt, findet sie die tatkräftige Unterstützung durch die junge Generation:

Die Freie Deutsche Jugend leistet als Helfer und Kampfesreserve der SED einen großen Beitrag zur Verwirklichung des Programms unserer Partei. Sie setzt sich dafür ein, den Sozialismus und den Frieden zu stärken und zu schützen. Für sie sind die Vertiefung der Freundschaft mit der Sowjetunion und den anderen Bruderländern sowie die antiimperialistische Solidarität Herzenssache. Allen Mädchen und Jungen hilft sie, sich den Lebenssinn der Kommunisten zu erschließen und in den Stürmen unserer Zeit stets den revolutionären Klassenstandpunkt zu vertreten.

Auch künftig baut unsere Partei auf die Aktivität der Freien Deutschen Jugend und ihrer Pionierorganisation „Ernst Thälmann“. Sie schenkt der Jugend